
 
Coronavirus Covid-19: Firenze, il card. Betori risultato positivo. Non
ha sintomi rilevanti ed è in quarantena

L’arcivescovo di Firenze, card. Giuseppe Betori, è risultato oggi positivo al Covid-19, dopo aver
effettuato un tampone molecolare. Già da qualche giorno l'arcivescovo, avendo un po' di raffreddore,
aveva preferito isolarsi nel suo appartamento a tutela degli altri, motivo per cui non ha potuto
partecipare domenica alla celebrazione e alla veglia con la comunità ucraina e assolvere ad altri
impegni pastorali. Il cardinale non ha sintomi rilevanti ed è ora in quarantena. Sono quindi sospese le
attività pastorali e gli incontri in programma.?

Gigliola Alfaro
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